

Proyecto parque fotovoltaico

LA LOMA

Licencia Ambiental Resolución 2900 de 2019

Boletín informativo – abril - mayo 2024

Futuros ingenieros ambientales visitaron el Parque Solar La Loma



El Parque Solar La Loma recibió la visita de 16 estudiantes de Ingeniería Ambiental de la Universidad Popular del Cesar (UPC). Esta experiencia única fue, solicitada por la universidad y organizada por el área de sostenibilidad del parque, tuvo como objetivo proporcionar a los estudiantes una comprensión más profunda sobre el funcionamiento de las instalaciones y el compromiso con el medio ambiente.

Una jornada de aprendizaje y conexión con el medio ambiente

La actividad fue guiada por todo un equipo interdisciplinario que incluyó áreas como Operación y Mantenimiento (O&M); Salud, Seguridad, Medio Ambiente y Calidad (HSEQ), Interventoría Ambiental WSP, el área civil de Intertek; y profesionales de sostenibilidad y comunicaciones de la Fundación Socya.

Durante la visita, los estudiantes tuvieron la tuvieron la oportunidad de reforzar sus conocimientos al conocer el funcionamiento real de este imponente parque solar y entender el componente ambiental en las diferentes etapas del proyecto, especialmente en lo relacionado con el cumplimiento de la licencia ambiental otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA).







Compromiso con la educación y el medio ambiente

Este tipo de visitas además de fortalecer el vínculo entre la teoría académica y la práctica profesional, también destacan el compromiso del Parque Solar La Loma con la educación y la sostenibilidad.





Los estudiantes pudieron observar cómo se implementan y monitorean las prácticas ambientales en el día a día del funcionamiento del parque, brindándoles una perspectiva valiosa para su futura carrera profesional.

"Mis expectativas fueron superadas porque se tocaron varios temas como la mitigación, conservación, el funcionamiento del parque y cómo este parque solar mejora el medio ambiente. Esto te da una idea, como estudiante, de los retos que te esperan en el campo laboral. Siento que me voy muy llena y más enamorada de mi carrera." expresó, Sareth Padilla.









Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



empleos generados

a la fecha, con un 71% de mano de obra regional.

Resolvemos tu PQRS

Peticiones Quejas Reclamos Sugerencias

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

[№] 3004352360



Lunes a viernes de 7 a.m. a 1 p.m. Diagonal 2 # 3 -14 Ubicada en la parte posterior de la Institución Educativa de Potrerillo